

Ulmer Jungforscher bei Hannovermesse

**Regionalsieger der Innovationsregion Ulm am Stand von
Baden-Württemberg International**

**Ihre Eieranmalmaschine bringt den Robert-Bosch-
Schülern Jan Philip Dolt (18), Bernhard Petzold (17) und
Andreas Garhofer (18) weiteren Erfolg: Neben der Teil-
nahme am Jugend forscht-Landeswettbewerb wird ihr
Projekt Anfang April auch auf der Hannovermesse zu
sehen sein.**

Das Trio hatte die Jury im Fachgebiet Technik beim Jugend forscht-Regionalwettbewerb der Innovationsregion Ulm durch ihre Präsentation überzeugt. Die Mühe wurde mit dem Regionalsieg belohnt, der die Teilnahme am Landeswettbewerb am 31. März in Stuttgart ermöglicht. Nun hat zudem Baden-Württemberg International die Jungforscher eingeladen, ihre selbst konzipierte, mit Computern gesteuerte Maschine zum Anmalen von Eiern auf der Hannovermesse zu demonstrieren. Die Besucher können sich dann von den Jungforschern ihr Konterfei auf ein Ei malen lassen.

Und gleich noch ein weiterer Preisträger des Ulmer Regionalwettbewerbs wird in Hannover präsent sein: Daniel Weiß (21) aus Herbertingen wird dort sein „Prozessoptimiertes WIG Schweißverfahren“ zeigen. Seine inzwischen patentierte Forschungsarbeit hatte ihm beim Regionalwettbewerb der Innovationsregion Ulm den ersten Platz in der „Arbeitswelt“ eingebracht. Der „Einzelkämpfer“ macht derzeit am Berufskolleg des Kolping-Bildungswerks in Riedlingen die Fachhochschulreife und war über das Schülerforschungszentrum

Ulm,
10. März 2011

DIE INNOVATIONSREGION **ULM** -
SPITZE IM SÜDEN

Verein zur Förderung
der Innovationsregion Ulm –
Spitze im Süden e.V.

Vorstand:
Ivo Gönner
(Vorsitzender)
Erich Josef Geßner
Gerold Noerenberg
Otto Sälzle
Heinz Seiffert

Olgasstraße 101
89073 Ulm

Postfach 2460
89014 Ulm

fon 0731/173 - 191
fax 0731/173 - 291
[http://www.
innovationsregion-ulm.de](http://www.innovationsregion-ulm.de)
e-mail:
innovationsregion@ulm.ihk.de

Bankverbindung
Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen
Konto Nr. 430 039 263
BLZ 730 500 00

Sitz des Vereins ist Ulm

Registergericht Ulm
Nr. 1545

Südwürttemberg bei „Jugend forscht“ an den Start gegangen.

Helmut Weber, Betreuungslehrer für „Jugend forscht“ an der Robert-Bosch-Schule, hatte Daniel Weiß zur Weiterentwicklung seiner Arbeit an die Robert-Bosch-Schule eingeladen. So entstand die Idee, sich gemeinsam auf der Hannovermesse am baden-württembergischen Stand zu präsentieren. „Eine tolle Chance für die jungen Leute. Wir freuen uns, dass unsere Regionalsieger unter allen Teilnehmern in Baden-Württemberg ausgewählt wurden“, so Uschi Knapp, die Jugend forscht-Patenbeauftragte der Innovationsregion Ulm. Doch zuvor gelte es, den Ulmer Regionalsiegern die Daumen für eine erfolgreiche Teilnahme am Landeswettbewerb in Stuttgart zu drücken. Wer dort gewinnt, nimmt am Jugend forscht-Bundeswettbewerb teil, der von 19. bis 22. Mai 2011 in Kiel stattfinden wird.